
 

 

 

 

 

 

 

ダイヤモンドまで 

 

 

 

学校運営協議会 準備委員会②、ようやく開催 

～令和４年度 コミュニティ・スクール発足に向けた歩み出し～ 

１０月２９日【金】、９月３日から延期になっていた、コミュニティ・スクール(学校

運営協議会)の第２回準備委員会を開催しました。(今回は、学校運営協議会の正式メン

バー１４名が参集して開催予定でしたが、ご都合により２名欠席でした。) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回の準備委員会では、夏休み前に実施した児童・保護者・教職員対象のアンケート

の集計結果からの感想・意見交流が中心でした。初めて３部に分かれての交流でしたが、

どの部会も活発で建設的な意見が飛び交い、今後の展開が大いに楽しみになりました。 

 また今回、瑞浪市教育委員会より２名の先生が参加され、最後にお話を頂きました。 

その中で、お二人ともが共通して、「温かく熱い想いが伝わってきた。」と評されました。 

 その上で、「コミュニティ・スクールを通しての目標は、今回参加されている地域の皆

さんの姿そのものである。」「部会みんなでやろうという、この雰囲気が子どもたちに伝

わっていくであろう。」「今やっていることを連携する、さらに情報共有することが大切

である。」「こんなことをやった、ということを地域に広めていくことが大切。」「それぞ

れの想いから出発しているところが素晴らしい。」「少人数ならではの良さが根付いてい

る。」といったお話をされました。会議そのものの素晴らしさとともに、今後に向けて大

いに期待されていることがお話から伝わりました。有難い限りです。 

    
                  

   

                

 

【学校運営協議会メンバー 計１４名】(現職名により記載) 

◎会長‥公民館長  

〇副会長(学習支援部会長)‥瑞浪市社会教育委員  

〇副会長(環境・安全部会長)‥区長会長  

〇副会長(地域活動部会長)‥まちづくり推進協議会会長  

◇学習支援部会副会長‥まちづくり推進協議会副会長  

◇環境・安全部会副会長‥日吉小学校ＰＴＡ会長 

◇地域活動部会副会長‥日吉コミュニティーセンター所長 

◇地域活動部会委員‥集落支援員 

◇学習支援部会委員‥まちづくり推進協議会総務部会副部会長 

◇環境・安全部会委員‥まちづくり推進協議会副会長 

◇学習支援部会委員‥日吉幼児園園長 

◇委員‥日吉小学校 校長・教頭・教務主任 


